

Erklärung zu den Angriffen auf die zapatistische Gemeinde von Nuevo San Gregorio

3. Dezember 2021

An die Frauen, die weltweit kämpfen

An die Pueblos der Welt

An die Räte der Guten Regierung

An die EZLN

An die zapatistischen Familien

An den Indigenen Regierungsrat (CIG)

An den Congreso Nacional Indígena (CNI)

An die Sexta Nacional und Internacional

An die Netzwerke des Widerstands und der Rebellion

Valle de Jobel [San Cristóbal de Las Casas], Chiapas, 2. Dezember 2021

Als Netzwerk des Widerstands und der Rebellion AJMAQ umarmen und verbreiten wir die Worte des Rates der Guten Regierung »Neue Morgendämmerung in Widerstand und Rebellion für das Leben und die Menschheit« des Caracol 10 weiter: um die öffentliche Anklage gegen die Gruppe der 40 Invasoren auszuweiten. Deren kriminelle Handlungen bestehen in: Eindringen, zerstören und Raub des 1994 zurückgewonnenen Lands und der Mutter Erde, sowie Angriffe auf die zapatistischen Familien der zapatistischen Gemeinde Nuevo San Gregorio.

Am 29. November 2021 verschafften sich Nicolás Pérez und Pedro Hernández Gómez aus dem Ejido San Gregorio Las Casas und Javier Gómez Pérez von der Ranchería Duraznal Zugang zum neun Hektar großen kollektiven Weideland, um 22 Rindern das Wasser zu entziehen, die [dortige] Wasserversorgung zu beschädigen, die das Fischzucht-Kollektiv versorgt und mit einem Traktor in die autonomen Pflanzungen einzudringen.

Dieser umfassende Zermürbungskrieg gegen die zapatistischen Unterstützungsbasen fokussiert sich darauf, wiedergewonnenes Land zu invadieren und die kollektiven Formen der materiellen Selbstversorgung mit Lebensmitteln zu zerstören, die die zapatistischen Familien seit Jahren aufbauen und unterhalten. Jene stellen die Art und Weise dar, wie diese das Recht auf Autonomie ausüben und wie parallel dazu die Zuneigung zu und der Erhalt von Leben und Mutter Erde gepflegt wird.

Wir erinnern daran, dass vor nur 10 Tagen der bewaffnete Angriff und das Niederbrennen der Autonomen Sekundarschule der zapatistischen Gemeinde Moisés y Gandhi stattfand, die zum selben Rat der Guten Regierung und zum selben Caracol gehört. Diese kriminellen Taten wurden jedoch von den Paramilitärs der ORCAO aus der Gemeinde San Antonio Las Flores ausgeführt.

Wir fordern die sofortige Einstellung der Angriffe auf die autonomen Gemeinden von Nuevo San Gregorio und Moisés y Gandhi!

Schluss mit dem Krieg der Aufstandsbekämpfung gegen die zapatistischen Gemeinden, der mit der PRI-Partei begonnen, mit der PAN-Partei fortgesetzt wurde und nun mit der Morena-Partei weiter umgesetzt wird!

Respektierung der Autonomien, die die EZLN auf ihrem rebellischen Gebiet aufbaut!

Unten und links befindet sich das Herz!!!

Sie stehen nicht allein!!!

Red de Resistencia y Rebeldía – Netzwerk des Widerstands und der Rebellion

Ajmaq

Quelle: <https://radiozapatista.org/?p=40546>